



TRABAJANDO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL

# “Reporte de actividades DICIEMBRE 2018”

Síguenos



[www.fundacioncozumel.org](http://www.fundacioncozumel.org)

[info@fundacioncozumel.org](mailto:info@fundacioncozumel.org)

8723744



Educación Comunitaria · Corresponsabilidad Social · Educación Comunitaria · Corresponsabilidad · Educación Comunitaria · Corresponsabilidad



## Convivio de Fin de Año



### Equipo Operativo y Consejeros de la Fundación Cozumel

En agradecimiento al desempeño y compromiso social de cada uno de sus colaboradores, el patronato de la Fundación Cozumel ofreció un desayuno navideño a su equipo operativo, donde se entregaron diversos obsequios, mismo que marcó el inicio de las vacaciones de la institución que apoya a la comunidad desde hace 27 años.

## Posada Manos con Valor 2018



### Entregan Reconocimiento al Voluntario del Año

Fundación Cozumel a través de su Programa Manos con Valor, llevó a cabo una posada navideña en agradecimiento a cada uno de los 67 jóvenes que apoyaron su labor social durante el año 2018. En dicho evento se entregó el reconocimiento al Voluntario del Año a Zurisadai Dzul Mora por su compromiso social en apoyo a la Fundación Cozumel en beneficio de niños y jóvenes de la comunidad.

## 40 Jóvenes de Cozumel Visitan Isla Mujeres



### Un éxito Programa de la Sedetur

40 Jóvenes voluntarios y servidores sociales de la Fundación Cozumel fueron invitados a visitar Isla Mujeres, Quintana Roo a través del programa “De Aquí Soy” de la Sedetur QRoo, cuyo fin es mitigar la desigualdad de los quintanarroenses que no han tenido la oportunidad de viajar, conocer y disfrutar del paraíso del estado donde vivimos y fomentar el orgullo y la pertenencia por el patrimonio natural, cultural e histórico de Quintana Roo.

## Dona Pintura Home Depot México



### Recibe Fundación Cozumel

El pasado mes de diciembre, la Empresa Home Depot México realizó una donación de diversas pinturas a la Fundación Cozumel, mismas que serán utilizadas para apoyar los diversos programas sociales que realiza la institución en beneficio de la comunidad.

# Toman Protesta



## Consejo Municipal de Participación Social en la Educación

El pasado 14 de diciembre el Gobierno Municipal de Cozumel tomó protesta al Consejo Municipal de Participación Social en Educación donde participa la Fundación Cozumel, y que busca crear consenso entre los tres sectores para mejorar la calidad educativa en beneficio de los estudiantes de la comunidad.

## Inauguran Exposición Fotográfica



### Gabriel García Márquez, una Vida

Octavio Rivero Gual Director de la Fundación Cozumel, participó en la exposición fotográfica que realizó Fundación Edukan en Cozumel con el apoyo del Planetario de Cozumel y otras instituciones públicas. En el evento se brindó una conferencia a cargo de Azucena Mondragón sobre la vida del escritor Gabriel García Márquez.

# Toma Protesta Consejo de Mejora Regulatoria



## Participación de Fundación Cozumel

El pasado 13 de diciembre el Ayuntamiento de Cozumel tomó protesta al Consejo de Mejora Regulatoria del Gobierno Municipal de isla Cozumel para el periodo 2018-2021 donde participa la Fundación Cozumel para aportar a través de un trabajo conjunto la construcción de las bases y lineamientos para la implementación, ejecución y evaluación de la mejora regulatoria municipal.

## Premio Estatal de Derechos Humanos



### Fundación Cozumel parte del Comité Evaluador

Felicidades Fundación Aitana AC que recibió el premio estatal de los Derechos Humanos el pasado 10 de diciembre por su incansable lucha por los derechos de los niños y jóvenes con Cáncer. Evento organizado por la CDHEQROO y el Congreso del Estado. Fundación Cozumel estuvo presente en este evento y formó parte del comité evaluador para el dictamen. Enhorabuena, a los postulados entre ellos Alejandro Franco quien fue reconocido por su trabajo al frente del Club Rotario de Cozumel y otras organizaciones.

# Concluyen Actividades Ludotecas Móviles



## Dan resultados de atención durante el año 2018

La Fundación Cozumel dio a conocer el cierre de actividades 2018 de las Ludotecas Móviles, que lograron atender durante el año a 3 mil 947 niños y niñas de 6 a 12 años de edad en 36 parques de 18 colonias, realizando más de mil 127 actividades lúdicas, recreativas, de sensibilización y esparcimiento. Un espacio gratuito donde los pequeños fortalecen sus habilidades para la vida a través del juego. Conoce dónde estarán iniciando actividades en el mes de enero 2019.

[Leer más...](#)

# Clausuran Diplomado de Derechos Humanos



## Respaldo de Fundación Cozumel

Octavio Rivero Gual, Director de la Fundación Cozumel y Presidente de la Red de OSC de la Isla participó en la clausura del Diplomado “El Enfoque Basado en los Derechos Humanos” que realizó la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo en la UNID Cozumel, en el cual participaron diversas instituciones públicas, privadas y representantes de OSC. Felicidades a los graduados.

## Trabajo Conjunto



### Celebran fin de año con las OSC

Fundación Cozumel, participó en el desayuno de fin de año con Organizaciones de la Sociedad Civil que organizó la Junta de Asistencia Social Privada del Estado de Quintana Roo en la ciudad de Cancún, donde las instituciones asistentes ratificaron su compromiso de trabajar unidos por el bienestar de la comunidad en el estado.

## Niños Felices Reciben Libro



### Se entregan 200 Poemarios “La Isla Azul”

Con una excelente presentación de su autora Denisse Pohls y de Brigi Maribel Pulido se llevó a cabo en la Biblioteca Pública Municipal de Cozumel la presentación y entrega de 200 libros a niños que asistieron, gracias al apoyo de los Cinco Soles Cozumel, Fundación Cozumel y la Fundación de Parques y Museos de Cozumel. Los pequeños, bailaron, cantaron y se divirtieron a lo grande.

## Continúan Trabajo Fundaciones Comunitarias



Se reúnen en la Ciudad de México

A través de nuestro consejero Alejandro Martínez Reyes, participamos en la Ciudad de México en la pasada reunión de Fundaciones Comunitarias promovida por Comunalía de la cual formamos parte, aportando experiencia y conocimientos para el desarrollo de la planeación comunalía 2.0 (Trabajo conjunto) para el año 2019.

## Reconoce Fundación Cozumel a sus Voluntarios



### Celebran con entrega de reconocimientos

En el marco del Día Internacional del Voluntario que se celebró el pasado 5 de diciembre, la Fundación Cozumel entregó el reconocimiento Manos con Valor a 5 jóvenes que se destacaron por realizar actividades en beneficio a la comunidad, a través de sus prácticas profesionales y servicio social, aportando su tiempo, talento y compromiso en actividades de apoyo directo a la comunidad.

# Día Internacional de la Discapacidad



## Fundación Cozumel participa en celebración

Fundación Cozumel a través de su Director Octavio Rivero Gual participó el pasado 3 de diciembre en la ceremonia para conmemorar el Día Internacional de las Personas con Discapacidad que realizó el Cbtis No. 28 Plantel José Vasconcelos a través del CAED Cozumel. Muchas felicidades a todos los que trabajan incansablemente por mejorar la calidad de vida de niños y jóvenes con discapacidad.



TRABAJANDO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL

## “Reporte de actividades DICIEMBRE 2018”

Síguenos



[www.fundacioncozumel.org](http://www.fundacioncozumel.org)

[info@fundacioncozumel.org](mailto:info@fundacioncozumel.org)

8723744

